

Die Nevis Experience für  
**die Mobiliar**



# Die Mobiliar geht mit Nevis den Weg in die Cloud

## die Mobiliar

---

### **Über die Mobiliar**

1826 gegründet, ist die Mobiliar die älteste private Versicherungsgesellschaft der Schweiz. Als Allbranchen-Versicherung bietet sie Produkte und Dienstleistungen für Privatpersonen in den Bereichen Wohnen und Eigentum, Fahrzeuge und Reisen sowie Vorsorge und Gesundheit an. Das Angebot für Unternehmen umfasst unter anderem Cyber-Schutz, berufliche Vorsorgelösungen oder Betriebsversicherungen. Zur Mobiliar Holding gehören mehrere Tochtergesellschaften. Dazu zählen die XpertCenter AG, ein aufs Schadenmanagement spezialisiertes Unternehmen, das auch Leistungen für Dritte anbietet, und die auf Vorsorge- und Personaldienstleistungen spezialisierte Trianon AG.

**Schweizerische Mobiliar  
Versicherungsgesellschaft AG**  
Bundesgasse 35  
3001 Bern

### **Ausgangslage**

Als Unternehmen mit fast 200-jähriger Geschichte sieht die Mobiliar sich verpflichtet, jederzeit und in jeder Hinsicht erstklassige Leistungen zu bieten. Das gilt auch, wenn es um die Sicherheit der Daten ihrer mehr als 2,2 Millionen Kunden und ihrer Geschäftspartner geht. Um den umfassenden Schutz der sensiblen Informationen zu gewährleisten, nutzt das Unternehmen bereits seit Langem Lösungen der auf Identitäts- und Zugriffsmanagement spezialisierten Nevis Security AG.

Für Anwendungen ihrer Tochterunternehmen Trianon und Xpert Center plante die Mobiliar seit 2021 die Umsetzung einer Cloud-Strategie: Wichtig dabei war, ein CIAM zu finden, das die Interoperabilität zwischen Legacy-Anwendungen und der neuen Cloud-Infrastruktur ermöglicht. Ziel ist es, nach und nach alle Ressourcen in die Public Cloud zu verlagern und alle On-Premises-Rechenzentren zu schliessen. Aufgrund der langjährigen Partnerschaft mit Nevis und weil die dortigen Entwickler bereits an einer Cloud-basierten Identitäts- und Zugriffsmanagementlösung arbeiteten, entschlossen sich die Verantwortlichen der Mobiliar das geplante Leuchtturm-Projekt gemeinsam mit Nevis in Angriff zu nehmen.

## Lösung

Wenige Monate nach der Vorstellung des Prototyps der Identity Cloud von Nevis im Mai 2022 wurde der Vertrag unterzeichnet. Damit ist die Mobiliar der erste Kunde, der vom neu entwickelten Azure One-Click-Installer der Nevis Identity Cloud profitiert. Mit dem Azure One-Click-Installer hat Nevis die Installation eines Identitätsmanagement-Systems revolutioniert. Früher nahm dieser Prozess rund drei Monate in Anspruch. Dank des Azure One-Click-Installers erfolgt die Installation vollautomatisiert und die Kunden von Nevis verfügen in Rekordzeit über eine sofort einsatzfähige CIAM-Plattform. Damit ermöglichte Nevis der Mobiliar nicht nur die Umsetzung der Cloud-Strategie, sondern beschleunigt sie. Daneben überzeugt die Nevis-Lösung mit weiteren technischen Vorteilen wie der adaptiven Authentisierung.

Bei der Entwicklung der Nevis Identity Suite für die in Frage kommenden Anwendungen hat Nevis mehrfach gepunktet. Zum einen wurden alle funktionalen Anforderungen erfüllt, zum Beispiel kann Trianon den Kunden nun eine exzellente Customer Experience bieten und profitiert zudem von erheblichen Kosteneinsparungen. Sehr geschätzt wird auch der Funktionsumfang der Nevis Identity Cloud. Mit der Web Application Firewall, dem Adaptive Security-API-Gateway und CIAM vereint sie alle Aspekte der Cyber-Sicherheit für kundenorientierte Applikationen.

## FACTS & FIGURES

- ▶ Für die Mobiliar-Tochterunternehmen **Trianon** und **XpertCenter** fungiert die Nevis Identity Cloud als Brücke zum schrittweisen Übergang in die Cloud.
- ▶ Die Mobiliar profitiert als erster Kunde vom neu entwickelten **Azure One-Click-Installer** der Nevis Identity Cloud, mit dem die Kunden in Rekordzeit über eine CIAM-Plattform verfügen.
- ▶ Die Nevis Identity Cloud deckt alle Aspekte der **Cyber-Sicherheit für kundenorientierte Applikationen** ab.

*«Wir haben es als besonders positiv empfunden, dass bei der Entwicklung der Lösung unser Feedback stets willkommen war und unsere Wünsche nach entsprechender Analyse direkt umgesetzt wurden.»*



**Kenneth Nydegger**

Product Owner aller Gateway Services  
der Mobilbank

### Über Nevis

Nevis entwickelt Sicherheitslösungen für die digitale Welt von morgen: Das Portfolio umfasst passwortfreie Logins, die sich intuitiv bedienen lassen und Nutzerdaten optimal schützen. In der Schweiz ist Nevis Marktführer für Customer Identity und Access Management und sichert über 80 Prozent aller E-Banking-Transaktionen. Weltweit setzen Behörden sowie führende Dienstleistungs- und Industrieunternehmen auf Lösungen von Nevis. Der Spezialist für Authentisierung unterhält Standorte in der Schweiz, Deutschland, dem Vereinigten Königreich und Ungarn.

[www.nevis.net](http://www.nevis.net)

Implementierungs-Partner:



Adnovum Informatik AG  
Badenerstrasse 170  
8004 Zürich  
Schweiz

[www.adnovum.ch](http://www.adnovum.ch)